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紙 風 船
３０日（木 、４・５年生が調理実習）

。 、 、を行いました かぼちゃ さつまいも
じゃがいもを使って、様々なメニュー
のもと、調理を行いました。電子レン
ジを使用した作り方の表が充実してお
り、感心させられました。各班とも工
夫を凝らして調理し、調理中も楽しそ
うで、本当に良かったです。

１日（金 、全校運動集会が行われました。じゃ）
んけん列車、リレー、ドッジボールを行いました。
どの種目も大変盛り上がりました。楽しい時間を過
ごすことができて、良かったと思っています。感想

、 。発表では 約半数の子どもたちが感想を述べました
運動不足と言われる降雪期に実施することができ、
良かったと思っています。運動する時間は子どもた
ちにとっては楽しく貴重な時間です。冬期間でも、
体を思いっきり動かしてほしいと思います。

楽しかった運動集会

調理実習 ４・５年生

＜ほんのささいなつぶやき＞ 佐藤by
明後日は、ＰＴＡ学校公開日となっています。１３：４０～１３：５５ 全体会、１３：５５～１４：２５ 学校適正配置につ

いて、１４：３５～１５：４５ 研修「熟議 １５：５０～１６：０５ 体育着譲渡会、１６：１０～１６：４０ 学年・学級」、
、 、 。 、 、懇談と 内容が盛りだくさんとなっていますので 校長の話をできるだけ短縮したいと思います そこで 紙面をお借りしまして

御礼を申し上げます 「令和５年も保護者の皆様のご理解とご支援により、充実した学校運営を行うことができました。心より感。

謝申し上げます。令和６年も子どもたちのために努力して参りたいと思います。どうぞ、よろしくお願い申し上げます 」おかげ。

さまで、令和５年を無事に過ごせそうです。ありがとうございました。明後日のご来校をお待ち申し上げております。

教育相談期間（12／4～8）に向けて

今週は、教育相談期間となっていますので、充実した教育相談にしてほしいと思っています。
予定していた全校朝会（12／4）の原稿を掲載いたしますので、ご一読ください。

先日の保健給食委員会や、運動放送委員会による充実した集会活動や、身だしなみ調べでの全校
の全員合格など、感心できることがありました。

、 、 。天気予報通り 桧木内地区にも降雪が見られ 本格的な冬へと季節は移り変わろうとしています
、 、 、 、 、秋の収穫では さつまいも じゃがいもなど 学校の畑での収穫があり 調理をする様子が見られ

皆さんの力で春からよく育て、収穫につなげることができたことは素晴らしいと感じています。
今年も１２月となりました。秋の収穫と同じように、令和５年が皆さんにとって収穫の多い、実

り多い一年であってほしいと願っています。そのためにも、１２月の締めくくりも大切にして、良
い一年と言える令和５年にしてほしいと思っています。
今週は、教育相談があります。教育相談では、日頃から考えていること、悩んでいること、心配

なことなど、何でも相談してほしいと思っています。また、相談期間は、もちろんですが、相談期
間以外でも、何かありましたら、遠慮せずに話してほしいと思います。相談することで、話すこと
で、解決に必ずしもつながらなくても、解決に向けた糸口が見つかるなど、現状より一歩前進した
り、カウンセリング効果と言って、話をするだけで、聞いたもらえた、わかり合える、共感し合え
る、気持ちが楽になったというように効果は大きいと言われています。
先生たちは、皆さんの強い身方です。遠慮せずに話してほしいと思います。そして、教育相談期

間を効果的に活用して、自分なりに過ごしやすい環境について前向きに考えたり、その環境につい
て自分なりに少しでも工夫したりしてほしいと思っています。そのために、先生たちもみなさんと
一緒に話し、一緒になって考えていきたいと思います。
みなさんのさらなる成長を期待して、全校朝会のあいさつといたします。

人には、大なり小なり心配事や悩み事があるものです。小さなことでも、この機会を活用して遠
。慮せずに相談してほしいと思っています。心も身体も健やかに成長してくれることを願っています


